

PROGRAMAS Y PODCAST

EMISORAS

Madrid  16° / 2°

22 DE MARZO DE 2021 ACTUALIZADO A LAS 09:07 [CET](#)

SER MADRID NORTE

HORA 14 MADRID NORTE

DEPORTES

Sanse y Alcobendas retoman los Juegos Deportivos Municipales un año después del último partido

Los cierres perimetrales han impedido retomar antes las competiciones locales



Vuelven los torneos de baloncesto, fútbol, fútbol 7 y fútbol sala / Ayuntamiento de Alcobendas



Alcobendas · San Sebastián de los Reyes ·



Coronavirus Covid-19 · Provincia Madrid ·

ISRAEL ARÁNGUEZ | Alcobendas | 18/03/2021 - 10:19 h. [CET](#)

Buenas noticias para el deporte local de **Alcobendas y San Sebastián de los Reyes**. Más de un año después de disputarse los últimos partidos de las competiciones de las ligas municipales, vuelven los torneos de **baloncesto, fútbol, fútbol 7 y fútbol sala**.

El inicio de la pandemia, primero, y los cierres perimetrales, después, han ido retrasando la vuelta de los **Juegos Deportivos** que organizan de forma conjunta ambos ayuntamientos. **La reciente apertura de Sanse** ha facilitado que, finalmente, los partidos se retomen este mismo fin de semana.

Eso sí, para evitar riesgos y poder llevar a cabo una competición lo más segura posible -dicen desde el **Ayuntamiento de Alcobendas**- se han entregado a los participantes los protocolos con la normativa COVID de ambos municipios, en los

que se establecen las siguientes normas:

- Uso obligatorio de mascarilla en todas las instalaciones, tanto en el desarrollo del juego, como en el tránsito por las mismas (**incluyendo los banquillos**).
- Las entradas y salidas de las instalaciones se realizarán por las puertas establecidas en el protocolo entregado a los clubes.
- No se podrá acceder a la instalación de juego hasta que los equipos anteriores hayan abandonado la pista, por lo que se deben agilizar las entradas y salidas.
- **No está habilitado el uso de vestuarios.**
- No están habilitadas las fuentes, se recomienda que cada deportista lleve su botella de agua para una apropiada hidratación.
- No está permitida la entrada de público a los partidos.
- En caso de que **un jugador diera positivo en COVID**, el responsable del club tendrá que comunicarlo a los servicios municipales correspondientes, desde donde les indicarán el protocolo a seguir.

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB